

So individuell wie Ihre Anforderungen sind unsere Materialkompositionen. Die ideale Zusammenstellung von Polyurethan, Kunstharz oder Gummi mit der entsprechenden Körnung garantiert das perfekte Ergebnis. Ganz gleich, ob Erstausrüstung, Werkzeuge mit hoher Standzeit, sparsame Varianten oder Spezialglas: Sie bestimmen, was Sie brauchen, wir haben die passende Serie dafür.

DAS MULTITALENT: SERIE SC – S

Eine für alles: Siliciumcarbid in Kunstharzbindung schleift und poliert Säume ohne Diamantvorschleiff.

EINSATZ



Saum

MASCHINEN

Einseitige- und doppelseitige Kantenautomaten

WERKZEUG

Bezeichnung :	ARTIFEX SC - HS
Bindung :	Kunstharz
Körnung :	Siliciumcarbid 280 400 600
Härte :	Hart elastisch
Färbung :	Braun
Lieferform :	Volltopfscheiben Topfscheiben mit Träger
Abmessung :	Ø 75 - 170 mm

PRODUKTCODE BEISPIEL

Bindung :	_____	_____	_____	_____
Härte :	_____	_____	_____	_____
Körnung :	_____	_____	_____	_____
Schleifkornart :	_____	_____	_____	_____
ARTIKEL :	SC	280	H	S

ERGEBNISSE

Gleichmäßiges Schliffbild
Guter Glanz

VORTEILE

Hohe Standzeit
Mit diesen Töpfen können die Säume angeschliffen und auspoliert werden



Das ARTIFEX-Versprechen

Wir stehen für Werkzeuge, die höchste Qualitätsstandards garantieren. Sämtliche ARTIFEX-Produkte sind „Made in Germany“ und überzeugen mit überdurchschnittlicher Lebensdauer.

Unser Service: Sie haben individuelle Ansprüche, wir bieten maßgeschneiderte Lösungen – ganz gleich, ob sie Material, Form oder Abmessung betreffen. Gern beraten wir Sie bei Ihnen vor Ort.

Our material compositions are as individual as your requirements. The ideal composition of polyurethane, resin or rubber with the corresponding grain guarantees the perfect result. Regardless of whether initial equipment, tools with a long service life, economic variants or special glass: you decide what you need, we have the matching series.

THE MULTI-TALENT: SERIES SC – S

One for everything: silicon carbide in a resin bond grinds and polishes arris with or without diamond pre-grinding.

EDGE PROFILES



Arris

MACHINES

Single and double edger machines

TOOL

Product :	ARTIFEX SC - HS
Bonding :	Resin
Grain :	Silicon carbide 280 400 600
Hardness :	Hard elastic
Colour :	Brown
Delivery form :	Cup wheels with plate Full material cup wheels
Dimension :	Ø 75 - 170 mm

PRODUCT CODE EXAMPLE

Bonding :	_____	_____	_____	_____
Hardness :	_____	_____	_____	_____
Grain :	_____	_____	_____	_____
Type of grain :	_____	_____	_____	_____
ARTICLE :	SC	280	H	S

RESULTS

Good gloss
Appealing arris

ADVANTAGES

Long service life
Grinding and polishing in one step
If no diamond stations are available, this can be roughed up with this cup wheels and polished out



The ARTIFEX promise

We stand for tools that guarantee the highest quality standards. All ARTIFEX products are „Made in Germany“ and their above-average service life speaks for itself.

Our service: You have individual requirements, we offer customised solutions regardless of the material, shape or dimensions. We will gladly advise you on your premises.